

ACTA DE LA VII COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES

La VII Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes de la Universidad, tuvo lugar, con carácter ordinario, en la Sala de Juntas P105 de la Escuela Superior de Ingeniería (Campus de Puerto Real), constituyéndose el día 4 de julio de 2019 en segunda convocatoria a las 11:47 horas, actuando como Presidente el Sr. D. Miguel Ángel Pérez Bellido, Presidente del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz, asistido por el Secretario del Consejo, Sr. D. José María Cervilla Bellido, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Aprobación, si procede, del Acta de la V Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.
- 2.- Aprobación, si procede, del Acta de la VI Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.
- 3.- Informe del Consejo de Dirección a la Comisión Permanente.
- 4.- Informe sobre la ejecución del presupuesto del Consejo de Estudiantes.
- 5.- Informe sobre las elecciones a Rector de la Universidad de Cádiz.
- 6.- Informe sobre la IV Asamblea General Ordinaria de la Asamblea de Consejos Universitarios de Andalucía.
- 7.- Asuntos de trámite:
 - Aprobación, si procede, del Acta de Acuerdos de la VII Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.
- 8.- Ruegos y preguntas.

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la V Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

El Sr. Presidente somete a la consideración de la Comisión Permanente el Acta de la V Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

El Sr. Fandiño Calviño, Delegado de Centro de la Escuela Superior de Ingeniería, pregunta si puede colocarse en el Acta aquellas personas que delegan su voto.

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, indica que está en revisión dicho asunto.

Sometida a la consideración de la VII Comisión Permanente, se aprueba por asentimiento el Acta de la V Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

2.- Aprobación, si procede, del Acta de la VI Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

El Sr. Presidente somete a la consideración de la Comisión Permanente el Acta de la VI Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

El Sr. Secretario indica que no hay alegaciones al Acta.

Sometida a la consideración de la VII Comisión Permanente, se aprueba por asentimiento el Acta de la VI Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

3.- Informe del Consejo de Dirección a la Comisión Permanente.

El Sr. Pérez Bellido, Presidente del Consejo de Estudiantes, expone su informe indicando que la actividad se ha centrado en las elecciones a Rector y las novedades del CAE, donde la Junta de Andalucía ha expuesto el Decreto de Precios Públicos. También detalla los electos en las comisiones delegadas de Consejo de Gobierno y las normativas modificadas que afectan a estudiantes: igualdad, permanencia y matrícula. Por último, explica las últimas modificaciones del equipo de dirección.

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, indica que las reuniones reflejadas son menos de las que se ha asistido, por falta de anotación de las mismas. Se ha cambiado la sede del Consejo de Estudiantes al Simón Bolívar, gestionando el traslado por parte de Secretaría. Se ha creado el Registro de Política Universitaria y se han elaborado los informes económicos. También explica el proceso de organización del debate de las elecciones a Rector. Por último, explica que faltan por registrar los documentos de la Asociación del CEUCA.

El Sr. De Alba Vargas, Vicepresidente Primero y de Representación Externa, expone que se está preparando la Asamblea de ACUA en Cádiz, como actividad principal en esta área.

La Sra. Riquelme Rodas, Vicepresidenta de Comunicación y Contenidos, pide disculpas por entregar tarde su informe, y explica que la preparación del debate ha sido muy dura y difícil, pero ha sido un éxito. Por último, habla sobre la asamblea abierta celebrada en el Campus de Puerto Real.

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo de Estudiantes, explica que no asistió a la Asamblea Abierta porque la Junta Electoral General se lo impidió.

El Sr. Cabrera Noguera, Director de Dinamización Universitaria, habla sobre las reuniones mantenidas con el Área de Deportes y el Área de Biblioteca.

4.- Informe sobre la ejecución del presupuesto del Consejo de Estudiantes.

El Sr. Secretario expone el informe de ejecución del presupuesto del Consejo de Estudiantes, según la información aportada.

El Sr. Rueda Mateos, en representación de la Delegación de Estudiantes de Derecho, pregunta si se puede conocer quién ha efectuado los gastos en copistería.

El Sr. Cervilla Bellido, Secretario del Consejo, indica que sólo puede conocer el importe y la copistería en la que se ha realizado el gasto, el importe y el mes.

El Sr. De Alba Vargas, Vicepresidente Primero y de Representación Externa, expone que le parece incorrecto que hay una persona, en concreto Cristina Goenechea como Directora de Secretariado de Alumnado, que ha efectuado un gasto del presupuesto del CEUCA sin siquiera notificar del mismo. Pide y espera que no vuelva a ocurrir esta situación.

La Sra. Espinosa Gaona, Delegada de la Facultad de Filosofía y Letras, comenta que en su opinión lo mejor sería hablar con Cristina directamente, más teniendo en cuenta que en breve dejará su cargo como Directora de Secretariado de Alumnado.

En relación a este último asunto, intervienen el Sr. Pérez Bellido, el Sr. Cervilla Bellido y la Sra. Espinosa Gaona.

5.- Informe sobre las elecciones a Rector de la Universidad de Cádiz.

El Sr. Presidente informa sobre las elecciones a Rector de la Universidad de Cádiz. Destaca la elevada participación de los estudiantes, superando varios récords, y felicita al nuevo equipo de gobierno.

Se produce un debate en el que intervienen el Sr. García hermoso, la Sra. Espinosa Gaona, la Sra. Riquelme Rodas, el Sr. Rueda mateos, el Sr. Cabrera Noguera, el Sr. De Alba Vargas, el Sr. Cervilla Bellido.

6.- Informe sobre la IV Asamblea General Ordinaria de la Asamblea de Consejos Universitarios de Andalucía.

El Sr. Presidente informa sobre la organización de la IV Asamblea General Ordinaria de la Asamblea de Consejos Universitarios de Andalucía. Destaca que no va a suponer un coste para el Consejo más allá de las inscripciones de los asistentes del CEUCA. También indica los puntos que se van a tratar en la reunión y explica las posiciones que se mantendrán en los debates.

Se produce un debate en el que intervienen la Sra. Riquelme Rodas y el Sr. De Alba Vargas.

7.- Asuntos de trámite:

- Aprobación, si procede, del Acta de Acuerdos de la VII Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

El Sr. Presidente somete a la consideración de la VII Comisión Permanente el Acta de Acuerdos de la VII Comisión Permanente del Consejo.

El Sr. Secretario da lectura al presente Acta de Acuerdos.

Sometido a la consideración de la VII Comisión Permanente se aprueba por asentimiento el Acta de Acuerdos de la VII Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes.

8.- Ruegos y preguntas.

El Sr. García Hermoso comenta un problema que le ha sucedido con un docente de la Facultad de Derecho por la aplicación del Reglamento de Evaluación.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:30 horas, de lo que, con el visto bueno del Sr. Presidente, doy fe como Secretario de este Consejo.

Vº. Bº. El Presidente

El Secretario del Consejo,

Fdo. Miguel Ángel Pérez Bellido

Fdo. José María Cervilla Bellido

ANEXO, ASISTENCIA

ASISTEN	
REPRESENTACIÓN	APELLIDOS, NOMBRE
Presidente del Consejo	Pérez Bellido, Miguel Ángel
Secretario del Consejo	Cervilla Bellido, José María
Vicepresidente Primero y de Representación Externa	De Alba Vargas, Jesús Gabriel
Vicepresidenta de Comunicación y Contenidos	Riquelme Rodas, Lourdes
Vicepresidente de Organización	Bellido García de Movellán, Manuel
Delegado del Campus de Puerto Real	Cabrera Noguera, Esteban
Delegación de Estudiantes de Económicas	Macías Kacime, Elías Hamed
Delegación de Estudiantes de Filosofía y Letras	Espinosa Gaona, Carmen
Delegación de Estudiantes de Ciencias	Cordero Domínguez, Javier
Delegación de Estudiantes de la Escuela Superior de Ingeniería	Fandiño Calviño, Abraham
Delegación de Estudiantes de Derecho	Rueda Mateos, Juan Antonio
Delegación de Estudiantes de la Escuela de Ingeniería Naval y Oceánica	Quesada Silva, Fátima
Invitado	García Hermoso, Juan Manuel